

# MAGAZINE

## Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Gelar Sambang Warga Desa Citepus dalam Rangka Door to Door System dan Cooling System Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Oct 8, 2024 - 08:12



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Gelar Sambang Warga Desa Citepus dalam Rangka Door to Door System dan Cooling System Menjelang Pilkada 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Citepus, Bripka Henri A, SH, melaksanakan kegiatan sambang Door to Door System (DDS) dan Cooling System POLRI menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Citepus Tengah RT. 01/07, Desa Citepus, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Henri menyambangi sejumlah tokoh masyarakat dan tokoh pemuda Desa Citepus untuk menjalin silaturahmi serta melakukan koordinasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Pada kesempatan itu, ia menyampaikan beberapa pesan kamtibmas guna menjaga situasi tetap kondusif menjelang Pilkada.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam dialog tersebut antara lain:

1. **Himbauan Kamtibmas:** Warga diimbau untuk tetap menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan pre-emptif dan preventif, seperti patroli dialogis dan ceramah, demi menciptakan suasana kondusif di Desa Citepus.
2. **Dukung Pilkada Damai 2024:** Warga diharapkan mendukung pelaksanaan Pilkada yang damai dan menghindari tindakan yang dapat memicu konflik, seperti penyebaran hoaks, politisasi isu SARA, provokasi, intimidasi, dan main hakim sendiri.
3. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Masyarakat diminta untuk segera melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian setempat atau melalui Hotline 110.
4. **Koordinasi Berkelanjutan:** Pentingnya koordinasi dengan pihak kepolisian terkait kejadian-kejadian di wilayah Desa Citepus untuk menjaga keamanan dan ketertiban.
5. **Penyuluhan:** Warga dihimbau untuk selalu mematuhi norma yang berlaku dan menjaga harkamtibmas agar Desa Citepus tetap aman dan nyaman untuk dikunjungi.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan situasi tetap kondusif. Bripka Henri juga mengajak masyarakat untuk terus bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan damai, khususnya menjelang Pilkada serentak tahun 2024.